
 

基地関係特別委員会 会議録（要旨） 
 

○ 開催年月日 令和５年３月 27 日（月） 

 

午後１時 00 分 開会 

午後１時 17 分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（９名） 

委 員 長 平 安 座 武 志  委  員 松 田 朝 仁 

委  員 伊 佐 文 貴  委  員 下 地   崇 

委  員 山 城 康 弘  委  員 伊 佐 哲 雄 

委  員 嶺 井 拓 磨  委  員 座 間 味 万 佳 

委  員 プリティ宮城ちえ    

 

議  長 呉 屋   等 

 

○ 欠 席 委 員（１名） 

副委員長 桃 原   功 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（１名） 

議事係長 大 城 拓 也 

 

 

○ 協 議 案 件 

普天間飛行場所属機による部品の遺失について 



基地関係特別委員会 会議録（要旨） 

令和５年３月 27 日（月） 

 

○平安座武志 委員長 ただいまから基地関係特別委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後１時 00 分） 

 

【協議事項】 

普天間飛行場所属機による部品の遺失について 

  

○平安座武志委員長 本件について、沖縄防衛局等へ確認するとされていた事項の

報告が基地政策部より資料として提出されており、これについては先に配付させてい

ただいた。まず、本件について、本委員会において取り扱うかどうかを協議してまい

りたい。山城康弘委員。 

〇山城康弘委員 報告内容について、飛行前の点検について記載されているが、回

答になっていないように思える。防衛局は市からの問い合わせに対して米側へ本当に

確認を行ったのか。 

〇議会事務局 確認して報告いたしたい。 

〇平安座武志委員長 本件について会派持ち帰りの結果を確認してまいりたい。伊

佐文貴委員。 

〇伊佐文貴委員 絆輝クラブとしては、遺失した部品が基地外に落下したのかどう

かも不明な現状では、抗議等を行うのは尚早と考える。部品が発見される等状況に進

展があった場合に検討すべきと考える。 

〇山城康弘委員 絆輝クラブと同意見である。 

〇下地崇委員 部品の遺失はあってはならないことだが、委員会の協議の結果を尊

重したい。 

〇嶺井拓磨委員 絆輝クラブと同意見である。 

〇伊佐哲雄委員 今回は状況に不明な点が多くあるため、状況を注視するというこ

とでよいのではないかと考える。 

〇座間味万佳委員 基地外に落下したかどうかは不明だが、市のど真ん中に普天間

基地が存在する状況では、少しの整備ミスも大事故につながる可能性があるため、そ

の点を含め抗議すべきと考える。 

〇プリティ宮城ちえ委員 じのーんの風立憲・社民と同意見であり、市民は常時危

険な状況におかれていることを訴えるためにも抗議すべきと考える。 

 



○平安座武志委員長 休憩いたします。（休憩時刻 午後１時 09 分） 

○平安座武志委員長 再開いたします。（休憩時刻 午後１時 15 分） 

 

〇平安座武志委員長 ただいまお諮りしたように、委員会として意見の一致をみな

いため、本件については取り扱わないこととし、部品の発見等新たな状況の進展があ

った場合には協議することとする。それに御異議ないか。 

（「異議なし」という者あり。） 

○平安座武志委員長 御異議ないのでそのように進めてまいりたい。 

【協議結果】 

 本件については取り扱わないことに決定し、部品の発見等新たな状況の進展があ

った場合には改めて協議を行う。 

 

○平安座武志委員長 以上をもちまして、本日の委員会を閉会いたします。 

閉会時刻（午後１時 17 分） 

 


